

第13号



いぬわし君の

# 交通安全Journal

ジャーナル

令和3年7月1日

石川県警察本部

交通企画課

(076)225-0110

## みなさんからの 交通安全ほっとストーリー①

ピカピカ渡らない！

子供と手をつないで散歩をして横断歩道を渡ろうとしたとき、小さな手で私の左手をぎゅっと握り、「ピカピカ渡らない！」と言つて、反対の手で点滅した歩行者用信号を指さしました。

子供から歩行者用信号の意味について改めて教えられたときでした。(男性)

今年から小学校に通い始めた娘から聞いた話です。友達と登校中、小路から車が出てきたので止まつたら、運転手さんが止まって、「先にどうぞ」と合図をしてくれた。娘と友達は、運転手さんにありがとうございましたとペコっとお辞儀をして、手を繋いで渡った。「運転手さんが優しくてうれしかったんだよ。」と教えてくれました。

娘からこの話を聞いて、地域全体で子供達を見守ってもらえてるんだなと感じ、とても心温かくなりました。(女性)

地域全体で見守り

めんどくさいオヤジ

ドライブの中で私が唯一譲れないことが「後部座席のシートベルト」です。私は、子供達が後部座席のシートベルトをするまで発車はせず、何分でも待ちました。見切り発車してはいけない、ここ重要です！そのうち子供達は諦めてシートベルトを締めたり、妻が子供に向かって「父ちゃんめんどくさいし、あんたらシートベルトしまっしま！」と助け船を出してくれて装着完了となったりもします。

今では子供達は、乗ったら締めるという習慣を身につけてくれました。将来起こるかもしれない事故に備えて、今後も「めんどくさいオヤジ」でいたいと思います。(男性)

## みんなの

- 業務を通じて体験した心温まるエピソード
- 交通事故防止の為、心掛けていること
- 交通安全に関して、家族に伝えたいこと
- 運転マナーで感動したこと
- 交通安全おもしろエピソード
- など

を「交通安全ほっとストーリー」として募集しています！

投稿していただいた内容は本紙やTwitter、安全教育等で紹介させていただく場合があります。

「交通安全ほっとストーリー」をみんなで共有し、交通安全の意識を高めていきましょう！

## 夏の交通安全県民運動 が実施されます！

～さわやかに 夏を走ろう 北陸路～ (北陸三県統一スローガン)

実施期間 7月11日(日)～7月20日(火)

ツイッターを運用しています。フォローお願いします！【石川県警察交通安全情報@IP\_koutuu\_anzen】



【いぬわし君の交通安全Journal】

◇毎月1日、15日(土・日・祝の場合、翌平日)  
に新情報を配信します。

◇県警のウェブサイトにも掲載しています。  
(www2.police.pref.ishikawa.lg.jp/)

【交通安全ほっとストーリー】

投稿フォームは  
こちらから ⇒

